

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan pada penelitian “perilaku memilih masyarakat Desa Parsosoran Kecamatan Garoga Kabupaten Tapanuli Utara sudah tergolong cukup baik hal ini dibuktikan dengan hasil penelitian yang sudah dijelaskan pada bab sebelumnya, masyarakat juga mengetahui bahwa perilaku memilih merupakan Pemberian suara kepada salah satu kontestan yang merupakan suatu kepercayaan untuk membawa aspirasi pribadi, baik jangka pendek maupun jangka panjang. Kepercayaan yang diberikan, juga karena adanya kesesuaian nilai yang dimiliki arah tempat memberikan suara. Nilai yang dimaksud disini adalah preferensi yang dimiliki organisasi terhadap tujuan tertentu atau cara tertentu melaksanakan sesuatu. Jadi kepercayaan pemberi suara akan ada, jika seseorang telah memahami makna nilai yang dimiliki dalam rangka mencapai tujuan.

Masyarakat menjatuhkan pilihan politiknya berdasarkan informasi yang dia terima, dimana pilihan politik ini juga ternyata berkorelasi dengan kondisi lingkungan dimana masyarakat itu tinggal. Hal ini membuat pilihan politik tiap masyarakat berbeda-beda. Terdapat masyarakat yang menggunakan hak pilihnya berdasarkan informasi dan pengetahuan yang diperoleh tentang profil partai, figur caleg, akan tetapi juga terdapat masyarakat yang menggunakan hak pilihnya meski dengan pengetahuan yang sangat minim tentang partai.

## Saran

Dari kesimpulan penelitian di atas, maka beberapa saran yang dapat diberikan menyangkut penelitian ini adalah:

1. Disarankan kepada partai-partai politik yang ada di Desa Parsosoran agar dalam melaksanakan kegiatan politik tidak hanya berusaha untuk mendapatkan simpati masyarakat yang sebesar-besarnya, tetapi bagaimana agar masyarakat benar-benar menjadi warga negara yang mempunyai kesadaran dan menggunakan hak maupun kewajiban politiknya dengan baik.
2. Disarankan kepada masyarakat agar aktif mengikuti kegiatan politik yang dilaksanakan partai politik agar masyarakat dapat mengambil sikap sendiri dalam memberikan pilihan tanpa ada unsur paksaan dari siapapun atau karena ikut-ikutan.
3. Disarankan kepada pemerintah setempat, untuk lebih proaktif memberikan penyuluhan kepada masyarakat mengenai hal-hal yang berhubungan dengan pemilihan umum, dengan demikian masyarakat mengerti bahwa suara mereka akan menentukan kelangsungan hidup bangsa dan negara sehingga mereka dapat memberikan pilihan yang tetap sesuai dengan hati nuraninya.